



Pièces	2 Pièces
Superficie	51 m²
Référence	1882 SB
Prix	670 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

Superbe appartement provençal en duplex, situé au dernier étage d'un bâtiment de 3 étages. Exposé plein est, il offre une vue imprenable sur la mer en première ligne, accès sans escalier. Il est composé au RDC d'un Salon cathédral avec mezzanine de 25 m² et cuisine ouverte. Salle de douche avec WC, avec fenêtre. Loggia et terrasse. Mezzanine ouverte avec chambre. Salle de douche avec fenêtre. L'immeuble comprend 7 lots. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

Superb Provencal duplex apartment, located on the top floor of a 3 floors building. Facing due east, it offers a breathtaking view of the sea on the front line, access with no stairs. It is composed on the ground floor of a cathedral living room with mezzanine of 25 m² and open kitchen. Shower room with WC, with window. Loggia and terrace. Open mezzanine with bedroom. Shower room with window. The building includes 7 lots. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques : www.georisques.gouv.fr

RIVIERA KING BY AKORIMMO

1 rue Henri Biaise - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

